



Pour avoir manifesté son soutien au président Biya, l'avocat international continue d'essayer de virulentes critiques sur les réseaux sociaux et dans les médias

Le président national du parti politique d'«opposition» appelé le PADDEC (Patriotes Démocrates pour le Développement du Cameroun) subit sur les réseaux sociaux et dans médias des attaques d'une rare violence, ceci à cause de sa position relative au soutien au président Biya

Invité dimanche sur le plateau de Canal Presse, l'avocat au barreau du Cameroun en a profité pour exprimer son désarroi « Certains ont écrit sur facebook que je ne suis pas bamiléké, (une tribu de l'Ouest du Cameroun, Ndlr) que ma mère en venant au mariage est venu avec moi au dos que mon père était de Nkongsamba, tout ça parce que je soutiens le président de la république, ce que je dis des bamiléké est vrai, on dit aussi que je suis même un avocat "l'eau l'eau", oui j'accepte, je soutiens Paul Biya jusqu'à la gare », a déclaré Me Momo

Le leader du PADDEC fait partie d'une coalition de 20 personnalités de l'opposition ayant décidé de soutenir la candidature de Paul Biya pour le scrutin présidentielle du 7 octobre 2018 passé.

Il avait été lui-même en 2011 candidat à l'élection présidentielle. A l'époque, l'on se souvient

encore, Me Jean De Dieu Momo appelait de tous ses vœux les Camerounais à faire partir Paul Biya du pouvoir.

Sauf que 7 ans plus tard, Jean De Dieu Momo a effectué un revirement spectaculaire. Non seulement l'avocat n'était plus candidat, mais en plus, il a soutenu la candidature de celui qu'il pourfendait il y a encore quelques années. Depuis lors, il est excédé par les critiques de toute nature